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ОТЧЕТ О РАБОТЕ МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ 

«СЕВЕРНОЕ» САРАПУЛЬСКОГО РАЙОНА УДМУРТСКОЙ 

РЕСПУБЛИКИ  

(за 8 месяцев 2018 года) 

 

                             Характеристика муниципального образования. 

Общая площадь МО «Северное» составляет 572 га.   

В состав поселения входят два населенных пункта: с. Северный,            

д. Пастухово. На территории поселения действуют предприятия: ООО 

«Газ-Сервис», ООО «Фаворит», ООО «Ремонтный завод  Камский», ИП 

Тычинин, школа-сад, учреждение культуры, фельдшерско-акушерский 

пункт с аптечным пунктом, филиал Сбербанка России, почта России. 

Численность населения составляет 2174 человека, из них 

постоянно проживающие 2142 человека. Численность трудоспособного 

населения составляет 1128 человек, это 51,9 % от общего числа 

населения.  

В текущем году родилось 10 детей, умерло 10 человек. Детей до 18 

лет – 446 человек. Количество дворов, занимающихся личным 

подсобным хозяйством – 119, на предприятиях и в организациях 

муниципального образования занято 222 человека, в бюджетной сфере 

работает – 55 человек; работающих за пределами муниципального 

образования 872 человека, пенсионеров – 614 человек.  

Советом депутатов МО «Северное» за истекший период проведено 

3 сессии, на которых рассмотрено 20 вопросов. Основные вопросы, 

которые приняты: утверждение бюджета, изменения устава, изменения 

правил по благоустройству, решения о налоге на имущество физических 

лиц, решения об установлении земельного налога. 

О работе Администрации. Администрация большое внимание 

уделяет работе с обращениями граждан. В текущем году рассмотрено 17 

письменных обращений жителей: больше всего поступает вопросов, 

касающихся благоустройства и градостроительства территории 

поселения, а также 328 обращений по предоставлению муниципальных 

услуг, более востребованные из них: выдача архивных справок, 

предоставление градостроительного плана земельного участка, 

утверждение схемы расположения земельного участка на кадастровом 

плане территории, присвоение адреса объекту капитального 

строительства, изменение адреса земельному участку. Проведено 5 

публичных слушаний. Издано 63 постановления. 

Нормативно – правовые акты Совета депутатов и Администрации 

отражены на сайте Сарапульского района на странице нашего поселения 
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в сети «Интернет». 

Ведется работа по противодействию коррупции, разработана, и 

утверждена вся необходимая нормативно-правовая база о работе по 

противодействию коррупции и урегулированию конфликта интересов. 

Все нормативно-правовые акты размещены на официальной странице 

нашего поселения в сети Интернет в разделе «Противодействие 

коррупции» и оформлен стенд. Все муниципальные служащие 

администрации под роспись были ознакомлены с нормативно-

правовыми актами по противодействию коррупции. По состоянию на 30 

апреля текущего года все муниципальные служащие и депутаты МО 

«Северное» предоставили сведения о своих доходах, об имуществе и 

обязательствах имущественного характера и сведений о доходах, об 

имуществе и обязательствах имущественного характера членов своей 

семьи. Информация о доходах размещена также на официальном сайте 

поселения. 

Кроме законотворческой деятельности, депутаты активно 

принимали участие во всех мероприятиях, проводимых на территории 

поселения и в районе. 

На 2018 год запланирован объем расходов бюджета в сумме – 

1797,9 (один миллион семьсот девяносто семь тысяч девятьсот) рублей. 

Из них собственные доходы (неналоговые и налоговые доходы) 

составляют в размере 805 (восемьсот пять тысяч) рублей, что составляет 

45% от общей суммы доходов. Если посмотреть на бюджет, то на 

общегосударственные нужды выделено: 1387 тысяч это зарплата и 

содержание администрации и 410 тысяч на нужды села: это на оплату 

услуг ЖКХ, уличного освещения, на спорт и на проведения 

мероприятий.  

       
Что сделано в этом году. Во-первых, заменили ДРЛ на 

светодиодные по улице Дружбы и Луговая всего 22 шт., и на текущий 

момент осталась ул. Нагорная, где необходимо заменить всего 5 ламп. 

Замену ламп организовал наш депутат Масалев Дмитрий Семенович. 

Кроме центральных улиц, благодаря старшим по дому ул. Октябрьская 

д. 9, д. 11, д. 19 и 8 Марта д.6, мы дополнительно заменили 5 ламп ДРЛ. 

Выражаю слова благодарности Горбатенко В.М., Гончаровой Ф.А., 

Устюжанину А.А. и Араслановой Н.А.. Замены ДРЛ во дворах помогал 

осуществить наш депутат Абалтусов А.Г.. 

В следующем году вопрос по замене ДРЛ в селе завершим, но 

проблемой остается д. Пастухово, и без помощи Администрации 

муниципального образования «Сарапульский район» нам этот вопрос не 
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решить, так как протяженность улиц составляет 16 км. Вместе с тем в 

текущем году в д. Пастухово, благодаря Дмитрию Семеновичу, 

организовали монтаж и ввод нового строительства уличного освещения 

на переулке Садовый протяженностью 600 метров, где установлено 3 

светильника и на ул. Майская протяженностью 200 метров установили 2 

светильника. В настоящее время документы на технологическое 

присоединение заданы. Благодарю нашего депутата Масалева Д.С.. 

По состоянию 01.07.2018 года у нас экономия уличного освещения 

более 10 тысяч по сравнению 2017 годом за счет замены ДРЛ, но в связи 

с тем, что мы дополнительно организовали уличное освещение в 

Пастухово к концу года экономии у нас не будет. В завершении хочу 

сказать, мы и в последующие годы будем активно заниматься уличным 

освещением.  

В текущем году весной дружно навели порядок в селе. Хочу 

сказать спасибо домкомам. И особо хочется сказать слова благодарности 

нашему депутату Акмалетдинову Ренату Шамилевичу, не только за 

выделенную технику, но и за личное участие в субботнике. В этом году 

на протяжении трех недель вывозили мусор и всего вывезли 14 

КАМАЗов. Для информации: на вывоз мусора тонна стоит 1387 рублей. 

Вот представьте, какую помощь оказал Ренат Шамилевич. Также на 

субботнике активно приняли участие наши депутаты Метешкин А.А., 

Коротков А.Г.. 

По инициативе депутата Устюжанина А.А. и при участии жителей 

домов 13 и 19 по ул. Октябрьская мы ликвидировали 

несанкционированную свалку, которая существовала десятилетиями за 

домом № 13. Здесь помощь оказал депутат Абалтусов А.Г., выделил 

дробилку и ИП Тычинин С.Е., который выделил трактор на погрузку и 

планировку. Я хочу особо отметить Сергея Евгеньевича, так как в этом 

году благодаря ему все три недели у нас был погрузчик на субботнике, 

целое лето трактор работал на набережной, разравнивал грунт, принял 

участие в ремонте участка пешеходной дорожки к 25 школе. Летом 

текущего года два раза организовали выезд активистов и спортсменов в 

с. Перевозное, автобус нам выделил Сергей Евгеньевич. Большое 

спасибо. 

2018 год – год волонтера. Активно принимали участие учащиеся 

школы – сад и наши пенсионеры. Как мы говорим «седые волонтеры». 

Учащиеся навели порядок в центральной части села, а пенсионеры 

провели субботник в рамках акции «Чистый берег». 

 

В текущем году муниципальное образование «Северное» приняло 



4 

 

участие в двух проектах: «Устойчивое развитие сельских территорий», 

где предполагалось строительство площадки ГТО и «Формирование 

комфортной городской среды». Нас утвердили, выделили 601 576 

рублей, в рамках данного проекта идет благоустройство центральной 

части села.  

В вопросе благоустройства нам как всегда помогает АО 

«Белкамнефть». В этому году установили качели во дворе домов 9 и 11 

по ул. Октябрьская, провели детский праздник «Веселое лето», 

отгрейдеровали все улицы села и д. Пастухово это 23 км дорог. 

Произвели щебенение улиц 8 Марта, Октябрьская, Дружбы, пер. 

Кленовый, спили деревья около дома 8 по ул. Октябрьская. В наше село 

выделили 20 КАМАЗов щебня за два года. Как их не поблагодарить.  

 

Немного по д. Пастухово. В 2017 году было зарегистрировано 112 

жителей, проживающих в 52 хозяйствах. В текущем году 

зарегистрирован 131 житель в 67 хозяйствах. Это стало благодаря тому, 

что в конце прошлого года провели газификацию. Благодаря 

законодательству, позволяющему более доступно обеспечить поставку 

газа в дома, жители д. Пастухово активно начали использовать свои 

права, если на начало текущего года было газифицировано 4 хозяйства, 

то на сегодняшний день – 29 хозяйств. 

Проблема уличного освещения, водоснабжения и содержание 

дорог в деревне остается, и плюс жители хотят магазин. Проблемы 

обозначены, будем решать. 

 

Далее, кратко о социальной сфере. 

Общее количество педагогов в начальной школе – 23 человека. 

Количество учащихся составляет 83 человека. В детском саду 

функционирует 8 групп. Списочный состав – 174 воспитанника. В 

текущем году открыта дополнительно новая группа. К новому учебному 

году учреждение принято комиссией с высокой оценкой. Был 

произведен ремонт во всех группах и холлах, осуществлен частичный 

ремонт крыши, ремонт ограждения территории. 

Школа-сад принимает активное участие в проводимых 

мероприятиях села, района, республики. Коллектив школы-сад 

регулярно по итогам года в Сарапульском районе занимает лидирующие 

места. Я благодарю Людмилу Филипповну и коллектив так же за 

участие в жизнедеятельности села.  

 

Население на территории поселения обслуживает врачебная 
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амбулатория с аптекой.  

Посещений всего- 3790 человек за 8 месяцев.  

Из них посещено на дому- 169 человек за 8 месяцев. 

Сделано процедур в амбулатории – 302. 

Профилактическая работа: 

Прошли диспансеризацию 316 человек.  

Флюорографию прошли 320 человек. 

Вакцинация от дифтерии столбняка – 47 человек за период вакцинации. 

Вакцинация от гепатита Б – 48 человек за период вакцинации. 

Коллектив во главе с Кореневым Павлом Анатольевичем слаженный, 

сплоченный, к своим обязанностям относятся с добротой и теплом.  

 

Услуги по организации досуга населению выполняет сельский 

культурный центр «Северный», где работает 15 клубных 

формирований, в том числе 9 художественной самодеятельности и 6 

клубов по интересам. Всего задействовано 271 человек. Проведено 

141 мероприятие, посетили 17076 человек. Отрадно, что при 

проведении мероприятий посетителями высоко оценивается труд 

сотрудников культурного центра. Последнее мероприятие, которое они 

организовали и провели на высшем уровне – день села.  

В текущем году культурный центр оказал 44 платные услуги, где 

приняли участие 4962 человек и заработали 63 тысячи рублей. 

Спасибо Ирина Валентиновна.  
 

                                     Библиотечное обслуживание населения 

 

Сельская библиотека в этом году отметила свой 35-летний юбилей. 

Работа библиотеки была направлена на: 

- развитие библиотеки с учётом современных требований общества 

на информационно-библиотечное обслуживание; 

- формирование информационной культуры жителей села, 

устойчивого интереса к чтению, истории  села; 

В фонде библиотеки 4644 учетные единицы. Из них книг –3974, 

журналов – 584,электронных носителей информации- 83. 

В этом году библиотека получает 15 наименований периодических 

изданий. 

За 8 месяцев 2018 года в библиотеке 695 читателей, из них 284 

человека – дети, 139 – юношество. При библиотеке созданы два детских 

клуба «Любознайка» и «Литературная гостиная». Читатели библиотеки 

– активные участники республиканских и районных конкурсов, и с 

удовольствием посещают библиотечные мероприятия. За 8 месяцев 
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этого года было проведено 32 массовых мероприятия, которые посетило 

2893 человека. 

                                                Физкультура и спорт 

Большое внимание на селе стараемся уделять спорту. Здесь 

большое спасибо надо сказать инструктору по спорту Беккер Люцие 

Индусовне. Благодаря ее труду были сформированы команды и на 

зимние и летние сельские игры. Команды от нашего села принимают 

участие во всех проводимых спортивных мероприятиях района. Хотя 

наша команда самая возрастная, результаты не могут не радовать. 

Нынче на летних сельских играх заняли 5 место. По шашкам и 

шахматам 1 место, по теннису 3 место и, как всегда, призовые места 

занимает команда семьи Ишкатовых. Необходимо отметить, что команда 

пенсионеров муниципального образования «Северное» на всех 

спортивных мероприятиях в районе занимает лидирующие места. 

Самой массовой команда была представлена при сдаче ГТО среди 

пенсионеров. И отрадно, что постоянным представителем в от нашей 

команды выступает Старков Алексей Андреевич, ему 80 лет. Так 

держать. 

И самое главное наш депутат Абалтусов А.Г., лично участвует во 

всех спортивных мероприятиях, помимо этого в текущем году А.Г. 

совместно С.Е. Тычининым купили пневматическую винтовку для 

нашей команды. Большое спасибо Александр Геннадьевич и Сергей 

Евгеньевич. 

Как видно из доклада – наше село на протяжении нескольких лет 

занимала лидирующие места в соревнованиях по шашкам и шахматам. 

В текущем году педагога перевели в район, но потребность в 

специалисте осталась. Прошу УО рассмотреть вопрос возможности 

организации занятий на территории села? 

 

О работе общественных организаций. 

Здесь без преувеличений могу сказать, вся работа, которая 

направлена на поддержание и оказание помощи пенсионерам, 

инвалидам, многодетным семьям невозможна без участия совета 

ветеранов, совета инвалидов, совета женщин, совета молодежи. Тем 

более в селе каждый 4 житель – пенсионер.  

Хочу особо отметить: осенью 2017 года при активном участии 

депутата Патракеева В.И. была образована новая общественная 

организация на территории МО «Северное» – Совет ветеранов боевых 

действий и участников локальных войн. Руководитель Кирьянов Олег 

Владимирович. Организация активно работает в рамках 
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патриотического воспитания, в текущем году благодаря Совету мы 

успешно провели День защитника Отечества, празднование Дня 

Победы, в холле КЦ установлен стенд. 

Олег Владимирович является командиром народной дружины. В 

текущем году состав народной дружины пополнился: первоначально 

входило 4 человека, сегодня – 8 человек. Народные дружинники 

участвуют в охране общественного порядка в проводимых массовых 

мероприятиях на территории поселения. У народных дружинников 

имеются все необходимое снаряжение. 

О работе общественных организаций могу сказать только одно, все 

работают на высоком уровне, на благо села и за это всем большое 

спасибо.  

Задачи на 2019 –2020 годы. 

В 2019 году продолжаем работать в рамках программы 

«Формирование комфортной городской среды» по благоустройству 

центральной части села, заходим дворовые территории, где будем 

асфальтировать дороги и обустраивать дворы, далее как уже говорил, 

будем производить замены ДРЛ. И самое главное, смотрим на экран, в 

текущем году мы уже начали обустройство планировки набережной и к 

2020 году мы планируем благоустраивать набережную пруда полностью.  

Благодарим за помощь и поддержку в решении вопросов местного 

значения – Главу муниципального образования «Сарапульский район» 

Игоря Владиславовича Асабина и Управления и отделы администрации 

МО «Сарапульский район», депутатов Совета депутатов 

муниципального образования «Сарапульский район» - Абалтусова 

Александра Геннадьевича, Масалева Дмитрия Семеновича, Быкова 

Андрея Васильевича, Шайхалисламова Фелуна Мухаметкуловича. 

Куратора поселения – Шумихина Владимира Петровича. Директора 

МУП «ЖКС Сарапульского района» - Галанова Валентина 

Валентиновича. 

А также немалую помощь нам оказывают индивидуальные 

предприниматели и руководители предприятий, расположенных на 

территории муниципального образования: директор ООО «Газ-Сервис» 

Акмалетдинов Шамиль Газитдинович, исполнительный директор ООО 

«Фаворит» Краснов Андрей Сергеевич, директор «Сельхозхимия» Белов 

Павел Сергеевич, индивидуальные предприниматели: Тычинин Сергей 

Евгеньевич, Прохоров Сергей Геннадьевич, Карташов Павел 

Валентинович, Бабинцев Виктор Васильевич, Мухаметдинова Ольга 

Юрьевна, Гизатуллина Раиса Ханифовна, Попцова Любовь Юрьевна за 

что им всем большое спасибо. 
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Уважаемые жители! Приглашаем вас 9 сентября прийти на 

избирательный участок по адресу с. Северный, ул. Октябрьская 6 «а» 

(СКЦ «Северный») и сделать свой выбор в поддержку кандидата в 

депутаты Государственного Совета Удмуртской Республики.                                                                                                              

Спасибо за внимание! 

  В ходе подготовки к собранию от жителей поступило одно 

обращение: жители Пастухово просят построить в деревне магазин. 

 

 

Глава                                                                                           Ю.А. Тарасов 
 


